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あけましておめでとうございます 
 

新しい年の始まりは、毎年「どんな一年になるのだろう」と希望と不安を胸に抱き、スタートします。そし

て、年末にはその予想をはるかに上回るほどの子ども達の成長を実感しています。（この文章も年末に書いてい

るので…） 

先日のクリスマス会では急遽合奏に飛び入り参加する事になり、本番当日、緊張している私の気持ちを感じ

取ってくれた一人のお友だちが、「間違えても止まらないでそのまま続けて合わせていってね」と、的確なアド

バイスをしてくれました。アドバイスを活かせず止まってしまった自分に反省です…。 

昨年 9 月に、保護者の皆様にご協力いただいた第三者評価の結果について、もう少しでお知らせできる予定

です。お忙しい中ご協力いただきましてありがとうございました。公表の準備が整いましたらお伝えしたいと

思いますのでもう少々お待ちください。 

コロナに限らず、さまざまな感染症が流行する季節ですので、基本の「うがい」「手洗い」「消毒」を心掛

け、たくさん遊んでたくさん食べて、丈夫な心と身体を育てていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１月の園だより 

雪遊びについて 

雪が降った日は 

雪遊びを楽しみたいと思いますので 

☑長靴 ☑手袋 ☑着替え 

をお持ち下さい。 

お名前を忘れずにお願いします。 

生活発表会について 

＜日程＞ 

1 月２４日（火） 幼児予行 

1 月２５日（水） 乳児予行 

2 月 ７日（火） 幼児予行/写真撮影 

2 月 ８日（水） 乳児予行/写真撮影 

2 月１１日（土） 生活発表会 

 
 

※なるべくお休みされませんよう 

ご協力をお願い致します 

１ 月 の 行 事 予 定

●1 月２４日（火）誕生会 
 
●１月１６日（月）～１月２０日（金）

ぱんだ組 面談 
 
●１月２３日（月）～１月２７日（金） 

うさぎ組 面談 
 
●１月３０日（月） 

～２月３日（金） 
りす組 面談 



 

 

 

ひよこ組  

 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

朝晩の冷えきった空気が気持ちを新たに身も心も引き締めてくれるような新年のスタート！今年もひよこ組の

子ども達の様々な成長に出会える事が楽しみです。 

 12 月の散歩では、クリスマスの飾りを見つける楽しみもあり、指を差したり声を出したりして喜んでいまし

た。クリスマス会では、サンタさんの登場にじっと見つめる子、「あっあっ」と喜んでいる子と様々な表情を見

せてくれて、1 人 1 人サンタさんからのプレゼントを貰うとニコニコで袋から出したり入れたりしていまし

た。 

 最近ひよこ組さんでは保育者が名前を呼ぶと手を挙げて返事をしてくれるようになりました。手を挙げた後

は「出来たよ！」と言わんばかりに自分で拍手をしたり、１人の名前を呼ぶと一斉に手を挙げてくれる事もあ

ります。 

 お友だちへの意識も出始め“おはよう”“バイバイ”タッチをしたり“おいで”と手招きをしている姿が見ら

れます。時々玩具の取り合いもありますが“お友だちと一緒って楽しい”と感じられるよう保育者も一緒に関

わっていきたいと思います。 

りす組 

 あけましておめでとうございます。年が明け、今年度も残り３ヶ月となりました。１日１日を大切に、子ど

も達と楽しい思い出を沢山作っていきたいと思います。今年もよろしくお願い致します。 

 天気の良い日には外に出て、寒さに負けず元気いっぱい遊ぶ子ども達です。冬ならではの様子にも興味津々

で、霜柱を踏んで「ザクザクだね！」と音を楽しんだり、手に乗せて「ありの～ままの～♪」と歌いながらダ

ンスを披露してくれる子も！はぁーと吐いた白い息を不思議そうに見つめる姿もとても可愛らしいです。 

 最近は飛行機ごっこがブームなりす組さん。両手を横に広げてしゃがんだら離陸準備完了！「3、2、1、ゴ

ー！」の合図で一斉に走り出し「飛行機ブンブン！」と思いきり体を動かしながら楽しんでいます。 

 生活面では支度や着替えに意欲的で「自分でやる！」と挑戦する姿が沢山見られます。困っているお友だち

がいると「パッチンしてあげるね！」とボタンを留めてあげたり「〇〇ちゃんのお洋服はここにあるよ！」と

教えてあげたりと、子ども同士で助け合う姿からは、思いやりの気持ちが伝わってきます。今後も自分で挑戦

する姿や子ども同士のやりとりを大切にしながら過ごしていきたいと思います。 

うさぎ組 

あけましておめでとうございます。お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか。 

令和５年も子ども達の元気いっぱいの笑顔と楽しい笑い声があふれる１年にしていきたいと思います。 

早いもので今年もあと３ヶ月になりました。先月はクリスマスツリーを皆で作り、「○○もらうんだ」とサンタ

クロースからのプレゼントのお話で大盛り上がりだったうさぎ組さん。クリスマス会の日に会えて嬉しかった

気持ちをお友だちと共有する姿が微笑ましかったです。 

 生活面では“自分で!!”という思いが強く、難しい上着のファスナーやボタンかけも１人で挑戦！集中して頑

張っている姿を見るとまた１つ大きくなったなあと感じます。子ども達一人ひとりとじっくりと向き合いなが

ら「自分でできた」喜びや達成感を味わえるよう関わっていきたいと思います。 

 今月は凧揚げ、コマ回しなどお正月の遊びを取り入れ、お友だちと一緒に楽しみながら過ごしていく予定で

す。 

クラスより



  

 

ぱんだ組 

 あけましておめでとうございます。寒さが一段と染みる季節ですが、白い息を吐きながらも元気いっぱいな

子ども達です！ 

 先日のクリスマス会では「サンタさんくるかな？」「プレゼントくれるかな？」と楽しみにしていたぱんだ組

さん。もしサンタさんが来てくれたら、どんな質問をしたい？と聞くと「どんなゲームが好きですか？」「どう

やってプレゼントを作るんですか？」など聞きたいことがたくさん！実際にサンタさんが登場すると目をキラ

キラ輝かせちょっぴり恥ずかしさもありながらも、考えてきた質問をしたり、写真を撮ってもらったりして大

満足でした！ 

 最近のぱんだ組さんはお友だちと同じ遊びを共有して遊ぶ姿が増え、時にはトラブルもありますが関わりが

どんどん深まっているように感じます。誕生日会の前には砂場でひと足先に誕生日のお友だちのパーティを開

いたり、お部屋の中でステージを作ってお歌のコンサートをしたりと、面白い遊びのアイディアが出てきて楽

しく過ごしています！ 

ぱんだ組さんでの生活も残り３ヶ月となりましたが、今年もどうぞよろしくお願い致します。 

きりん 

あけましておめでとうございます!! 

子ども達の「せんせーおはよう！」という元気な声で、きりん組も新しい年を迎えることができました！  

最近は勝ち負けのあるゲーム遊びや集団遊びを楽しむ子ども達が増え「ドロケイやろう！」「はないちもんめ

やるひと～!」と子ども達同士で誘い合いゲームを進めています。 

 異年齢でお散歩に行く際は「ここはこうするんだよ！」「こっちだよ！」と年下のお友だちにルールを教えて

あげる姿を見てお兄さんお姉さんになったなと成長を感じています。 

 ごっこ遊びが好きな子ども達は、外で色々な場所を家に見立ておままごとをしています。いつもお父さん、

お母さん、お姉ちゃん、赤ちゃんの役に分かれているのですが、ときに赤ちゃん役が 5、6 人いてみんなで泣

いている姿を見ると保育園のようで思わず笑ってしまいました！子ども達からの発想で始まる遊びは色々な姿

を見せてくれますね。 

 新しい年を迎え、きりん組も残すところあと３ヶ月！心も体も少しずつですが、たくましさが増えてきたき

りん組の子ども達。年長に向け日々を楽しむ中で身の周りのことを自分でしたり、友だちに自分の思いを伝え

たり、相手の話に耳を傾けたり…と生活に必要な力を身につけ自発的に生活ができるように見守っていきたい

と思います！ 

ぞう組 

 あけましておめでとうございます。 

ますます寒さが厳しくなっていますが、外遊びで体を動かすと「あっついー」と上着を脱ぐ元気な子ども達で

す。 

公園では土の下にあった霜柱を「氷だ！氷があるぞ！」と集める姿があります。友だちと氷の形を観察し「細

くなってるね」「冷たいね」と会話を楽しんでいます。溶けてしまうと「先生、先生！霜柱の正体は泥水だっ

た」と少し残念そうな様子が可愛らしかったです。 

 クリスマス会では合奏に挑戦しました。楽器が好きな子ども達は室内遊びの時に楽器を渡すと「これ使って

いい？」と色々な楽器を鳴らして友だちと歌を歌っていました。自分の気に入った楽器を選び、ピアノが上手 

な友だちに合わせて音を出すと「いいね～」と嬉しそうな様子でしたよ。『おめでとうクリスマス』の合奏は 

大成功で小さいお友だちもとても喜んでくれました！ 拍手をもらったぞう組さんもとっても嬉しそうでした。 

 生活発表会の話し合いも少しずつ始め、「今年も劇がやりたい！」とクラスのほとんどの子が提案してくれま

した。という事で、今年は「ぞう組オリジナルストーリー」の劇を製作中です。就学に向けお昼寝時間が短く

なり、その時間を使って「ぞう組会議」をしています。たくさん良いアイディアが出ているので、出来上がり

が楽しみですね！ 

反面少しずつ色々な行事が終わっていく事をさみしく感じています…あと３ヶ月…あっという間に過ぎてい

きそうですね！短い間ではありますが今年もよろしくお願い致します。 


